

NECESITAMOS EMBAJADORES DE LA ESPERANZA COMO TÚ

Arzobispo Stephan Burger felicita al Obispo Reinhold Nann



El nuevo Obispo Reinhold Nann durante la bendición de un niño peruano...

Breisach / Freiburg / Iquitos / Mannheim / Waldkirch. El Arzobispo **Stephan Burger** ha felicitado al P. Reinhold, sacerdote oriundo de la Arquidiócesis de Friburgo – Alemania. El Papa Francisco ha felicitado al misionero fidei-donum, quien ha sido nombrado Obispo de la Prelatura de Caravelí. Mons. Reinhold proviene de Breisach y fue ordenado hace 30 años sacerdote en Friburgo (1987) y ahora asumirá esta Prelatura en el Perú.

Como el Arzobispado de Friburgo informara este lunes 29 de mayo, el Arzobispo Burger consideró el nombramiento de Reinhold Nann como una muestra de confianza extraordinaria del Santo Padre en Nann y su actuar sacerdotal. “Tú has acumulado en los últimos años diversas experiencias y te has comprometido con mucha pasión para con los pobre y más pobres de los pobres – hasta tu disposición de renunciar a la mitad de tu sueldo para ayudar a otros en la pastoral,” escribe el Arzobispo de Friburgo. Reinhold Nann es, con su vida en una forma impresionante, un signo de solidaridad y apoyo para con todos los que sufren. “Esta solidaridad y amor hacia el prójimo son necesarios más que nunca en un mundo globalizado como el nuestro de hoy en día. Nosotros necesitamos embajadores de la esperanza como tú y constructores de puentes de amor para el prójimo.” Mons. Stephan Burger valorizó a Reinhold Nann como un clérigo comunicativo y un “sacerdote con los pies sobre la tierra”, quien irradia esperanza y contribuye para que este mundo cambie hacia lo bueno con el espíritu del Evangelio”.

Reinhold Nann: Amigo y colaborador de la Partnerschaft Perú-Freiburg

Según las palabras del Arzobispo de Friburgo, Mons. Reinhold Nann actúa con el espíritu de Jesucristo cuando él actúa contra la marginación de sus fieles. “Una expresión importante de esta solidaridad se ve también en la solidaridad de nuestra Arquidiócesis de Freiburg con la Iglesia del Perú, que también recibe con tu nombramiento como Obispo un nuevo fortalecimiento.” También Jürgen Huber, secretario de la Partnerschaft Peru-Freiburg (www.partnerschaft-freiburg-peru.de) en la Oficina de Partnerschaft en Lima, felicita a Mons. Reinhold Nann. Él agradece a Mons. Nann en nombre de la Partnerschaft por su amistad y colaboración durante tantos años cuando él estuvo trabajando en las jurisdicciones de Carabayllo y Trujillo. “Estamos seguros que también va a existir una excelente colaboración con la Prelatura de Caravelí.”



...y entregando la comunión.

Reinhold Nann – una vida entre el Breisgau y Perú

Reinhold Nann nació el 25 de agosto de 1960 en Breisach, Arquidiócesis de Friburgo de Breisgau (Alemania). Realizó sus estudios de Filosofía y Teología en la Universidad Albert-Ludwig de Friburgo. Fue ordenado presbítero el 31 de mayo de 1987. En un primer período llegó al Perú como sacerdote fidei donum en la Diócesis de Carabayllo durante los años 1992-1996. Posteriormente regresó al Perú, a la Arquidiócesis de Trujillo, siempre como sacerdote fidei donum en el 2002.

Como presbítero ha realizado con éxito los siguientes encargos: 1987-1989: Vicario parroquial de St. Antonius en Mannheim-Rheinau; 1989-1991: Capellán ad interim y Vicario parroquial de St. Margarethen en Waldkirch, ambos en la Arquidiócesis de Friburgo de Breisgau; 1992-1996: Párroco de San Conrado en Los Olivos, Diócesis de Carabayllo; 1997-2001: Director espiritual de St. Konrad y Elisabeth en Brühl, Arquidiócesis de Friburgo de Breisgau; 2002-2007: Administrador parroquial de la Parroquia Madre de Cristo en La Esperanza, Trujillo; 2003-2006: Vicario episcopal de la zona norte de la Arquidiócesis de Trujillo; 2004-2012: Coordinador de la Partnerschaft en la Arquidiócesis de Trujillo; 2008-2013: Administrador parroquial de Santiago Apóstol en Santiago de Chuco; 2010-2013: Administrador parroquial de Virgen del Carmen en Cachicadán, Trujillo; 2011-2013: Administrador parroquial de San Jerónimo en Mollepata-Asgamarca, Trujillo; del 2014 al 2017 Administrador de la Parroquia Divino Maestro en Miramar, Alto Moche, Trujillo. Desde febrero del 2017 Párroco de la Parroquia San Antonio de Padua, en el Vicariato Apostólico de San José del Amazonas.

Reinhold Nann es miembro del Movimiento de Schönstatt.

Traducción del artículo de la página web de la Arquidiócesis de Friburgo del 29 de mayo del 2017 de Jürgen Huber, Oficina de la Partnerschaft en Lima-Perú (vea links)

[http://www.erzbistum-freiburg.de/html/aktuell/aktuell_aktuell_u.html?
t=lgfalo38gbs4lpnah54fv3gok4&tto=4754e7d9&&&m=19718&cataktuell=955&artikel=76676&st
ichwort_aktuell=&default=true](http://www.erzbistum-freiburg.de/html/aktuell/aktuell_aktuell_u.html?t=lgfalo38gbs4lpnah54fv3gok4&tto=4754e7d9&&&m=19718&cataktuell=955&artikel=76676&stichwort_aktuell=&default=true)